

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Benjamin Schultze.

Schultze, Benjamin

Halle (Saale), 01.01.1745-31.12.1753

13. - 19. März 1751

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-176525](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-176525)

M.L.R.T

13. Lutheri Schriften gelesen.

14. In diesem Sonntag: Oculi,
minim Jais Andacht fortsetzen
können.

15. Lutheri Schriften gelesen.

16. Lutheri Schriften gelesen und
Gott für Lob und Dank! mit
dem 4. Tom. Ten. Tüßg. Das Ende
erreicht. Gott hat mir in
Wunsch erfüllt, daß bin ich froh!
vid. S. 17. July. 1750.

17. Meine Diaria, naml. von dem Tage
an, da ich aus Halle 1718. nach
Ost-Indien reiste, dinst zu lesen
angefangen.

18. Mein Tage Buch 1719. Es ist
linck. Better. Ich habe einen vollen
Voll bekommen.

19. Das Tage-Register von 1720 und 1721
dinst gelesen. Auf Gott auch was groß
Nöthen faste mich vorübergezogen!

Auß Frankfurt an der Oder geschribet
von H. Dr. Jablonski von 15. 6. d. 1722.

Das Tage-Register von 1722. 20.
mit ~~Wiederholung~~ ^{Wiederholung} durch gela-
sen.

An diesem Sonntage: Petare, 21.
minimale Feiertage abgemacht.
Von H. Dr. Jasp: Grischaw besichtigt.

Das Tage-Register von 1723. 22.
Das ^{gesehen} merkwürdigste ist, den An-
fang mit der Continuation der Mala-
barischen Bibel zu übersetzen.

Das Tage-Register gelesen von 23.
1724 und 1725. Im letzten
Jahre ist außer mercken, daß 3.
neue Missionarien den 19. Junij angelan-
get und daß den 24. Nov. die Malab: Bibel
völlig übersetzt worden.

Das Tage-Register von 1726 und 1727. 24.
gelesen. Es hat eine Reise nach Madras,
eine neue Mission an und übersetzt
das N. T. und Warugijst etc.